



PENSEE DOMINANTE

Pourquoi le Chapelet de Marie avait-il
les grains blancs et la chaîne d'or?

— — —

Nous vous ferons une chaîne d'or parsemée d'argent", disait l'Epoux du Cantique à sa bien-aimée. Cette parole s'applique au Chapelet de la Vierge: la chaîne en était d'or et les grains blancs. Rien n'est superflu dans les circonstances de l'Apparition. Puisque Marie a permis que Bernadette nous ait donné ce détail, il doit contenir une leçon.

Le blanc est la couleur du Paradis, de la joie, de la gloire. Les grains d'un blanc éclatant signifiaient la gloire et la joie que nos *Ave* procurent à la Très Sainte Vierge. L'or de la chaîne signifie l'amour que par là nous lui témoignons. Notre-Seigneur lui-même a daigné donner cette explication au B. Alain de la Roche, très dévot serviteur de Marie, qui fut, au XVe siècle, un nouveau Dominique et un ardent propagateur du Rosaire. Jésus lui dit: "Le Rosaire est une couronne de gloire formée du diamant et de l'or de la charité. Oui, on couronne ma Mère chaque fois que l'on récite la Salutation angélique." Une couronne de blanches roses: voilà le nom gracieux du Rosaire: *corona, rosarium*. Chaque *Ave Maria* est un diamant, une perle, une fleur de cette couronne, mais tels qu'en produit le ciel: c'est-à-dire un éclat nouveau ajouté à la gloire de Marie, un